

Liebe Leserinnen und Leser

Heinrich Böll soll einmal gesagt haben:
Wenn die Raupen wüssten, was einmal sein wird,
wenn sie Schmetterlinge sind,
würden sie ganz anders leben.

Verwandlungs Mut

Diesem Thema wollen wir uns in der kommenden Adventszeit und in der kommenden Fastenzeit widmen.

Ohne Krippe kein Kreuz.

Lebenszyklen, Glaubenszyklen,

Biographien voller Veränderungen, Wandlungen, Entwicklungen.

Nichts ist und bleibt, wie es einmal war.

Selbst die Enge, Starre im Kokon ist kein Stillstand; muss und wird Veränderungen durchleben; auch in der katholischen Kirche.

Keine Raupe wird als Schmetterling geboren und trotzdem ist es die Bestimmung der Raupe, einmal fliegen zu können.

Auf die zartesten Dinge müssen wir warten;
müssen sie erwarten.

Verwandlungs Mut: Entdecken wir ihn wieder
Entdecken wir ihn Neu

Wir wünschen Ihnen dabei eine gute Zeit

Ihr Redaktionsteam

Andrea Kleinwächter, Detlef Völkerling, Berthold
Vilbusch, Patrick Mikolajzyck und Ulrike Klorer

